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          При подготовке ВКР были использованы: Word – для обработки текстовой информации; база данных правовой информации КонсультантПлюс; визуализация представления данных PowerPoint. Предметом исследования является таможенный контроль товаров, перемещаемых в международных почтовых отправлениях. Объект исследования – международные почтовые отправления. Данная работа посвящена разработке мероприятий, направленных на совершенствования механизмов таможенного контроля в отношении товаров, перемещаемых в международных почтовых отправлениях, в условиях развития электронной торговли. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Определение роли и места таможенной политики в социально-экономическом развитии России. 2. Изучение нормативно-правовой среды таможенной деятельности государства в современных условиях и развития международных почтовых отправлений в условиях электронной торговли. 3. Проведение анализа деятельности органов государственной власти в сфере международных почтовых отправлений. 4. Проведение анализа деятельности таможенных органов Российской Федерации. 5. Выявление проблем и разработка предложений по совершенствованию организационного и информационного обеспечения государственного регулирования в сфере таможенного дела. В работе были использованы методы финансового и статистического анализа. В ходе исследования были выявлены имеющиеся проблемы в сфере таможенного контроля международных почтовых отправлений, а также даны рекомендации по решению выявленных проблем. Рекомендациями являются: создание программы автоматизированного распознавания рентгеновских снимков, снижение порога беспошлинного ввоза на отдельные категории товаров для личного пользования, законодательное закрепление термина «коммерческая партия». В результате была проанализирована совместная деятельность таможенных органов и оператора почтовой связи, разработаны рекомендации по решению существующих проблем в организации таможенного и почтового оформления.
        

        
          During the preparation of the WRC, the following were used: Word – for processing text information; database of legal information ConsultantPlus; visualization of PowerPoint data presentation. The subject of the study is the customs control of goods transported in international mail. The object of the study is international postal items. This work is devoted to the development of measures aimed at improving customs control mechanisms for goods transported in international mail in the context of the development of electronic commerce. Tasks that were solved during the study: 1. Definition of the role and place of customs policy in the socio-economic development of Russia. 2. Study of the regulatory and legal environment of the customs activity of the state in modern conditions and the development of international mail in terms of electronic commerce. 3. Analysis of the activities of public authorities in the field of international mail. 4. Analysis of the activities of the customs authorities of the Russian Federation. 5. Identification of problems and development of proposals to improve the organizational and information support of state regulation in the field of customs. The methods of financial and statistical analysis were used in the work. In the course of the study, existing problems in the field of customs control of international mail were identified, as well as recommendations for solving the identified problems were given. The recommendations are: creation of a program for automated recognition of X-ray images, lowering the threshold for duty-free importation for certain categories of goods for personal use, legislative consolidation of the term "commercial lot". As a result, the joint activities of the customs authorities and the postal operator were analyzed, recommendations were developed to solve existing problems in the organization of customs and postal clearance.
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